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Texto por: Letícia Moraes

Conselho

No tecido das nossas vidas, 
entre os fios de experiência e os 
bordados das escolhas, há um 
fio dourado que muitas vezes 
negligenciamos: o conselho. 
Como uma bússola silenciosa, 
ele nos guia através dos mares 
turbulentos da incerteza e nos 
leva a terras de sabedoria e 
entendimento. 
Há algo mágico nos conselhos, 
algo que transcende o simples 
ato de compartilhar palavras. 
É um gesto de generosidade, 
uma oferta desinteressada de 
orientação e apoio. 
Recordo-me dos conselhos 
sábios de pai e mãe, que, 
com palavras simples e olhos 
cheios de experiência, sempre 
encontram uma maneira de 
clarear os caminhos turvos da 
vida.
No entanto, vivemos em uma 
época em que o conselho é 
frequentemente eclipsado 
pelo ruído incessante das redes 
sociais e opiniões efêmeras. 
Perdemos a arte de ouvir e 
valorizar a sabedoria acumulada 
ao longo dos anos. 
Preferimos confiar em 
algoritmos impessoais do que 
na voz tranquilizadora de um 
amigo ou mentor.
Mas, mesmo neste mundo 
frenético e digital, o 
aconselhamento ainda mantém 

seu poder transformador. 
Ele nos lembra da importância 
da conexão humana, da troca 
sincera de experiências e da 
empatia que une corações e 
mentes. 
Um simples conselho pode 
ser a âncora que nos impede 
de sermos arrastados pelas 
correntes da indecisão e da 
confusão.
É verdade que nem todos os 
conselhos são criados iguais. 
Alguns são enviesados pelo ego 
ou pela ignorância, enquanto 
outros são impregnados de amor 
e compreensão genuína. 
A arte está em discernir entre 
os dois e abraçar aqueles que 
nutrem nossa alma e nos 
ajudam a crescer.
Assim, convido você a abraçar o 
poder do aconselhamento em 
sua vida.
 Esteja aberto para receber e dar 
conselhos, pois é através desse 
intercâmbio que construímos 
pontes de entendimento e 
fortalecemos os laços que nos 
unem. 
Lembre-se sempre: por trás de 
cada conselho há uma história, 
uma lição aprendida, e um 
coração disposto a compartilhar.
Que possamos honrar o presente 
precioso que é o conselho, e 
que ele continue a iluminar 
nossos caminhos, mesmo nos 
momentos mais sombrios da 
jornada da vida.

Combinando com o editorial desta semana, nossa coluna vai colocar em 
perspectiva, algumas sugestões para os vereadores contribuírem para a 

melhoria da administração pública.

Capacitação
Implementar programas de 

capacitação para funcionários 
públicos, visando aprimorar suas 

habilidades e competências no 
atendimento à população.

Comunicação
Estabelecer canais de comunicação 

eficientes entre a Câmara Municipal 
e a comunidade, promovendo a 

transparência e a participação cidadã 
nas decisões administrativas.

Incentivos
Proporcionar incentivos fiscais para 

empresas que investirem em projetos de 
responsabilidade social e sustentabilidade 

ambiental no município.

Fiscalização
Criar mecanismos de controle e fiscalização 

mais eficazes para evitar a corrupção e o 
mau uso dos recursos públicos.

Debates
Promover debates e audiências 

públicas regulares para discutir políticas 
públicas e projetos de lei que impactem 
diretamente a vida dos cidadãos locais.

Parcerias
Estabelecer parcerias com universidades 

e instituições de pesquisa para 

desenvolver soluções inovadoras e 
eficientes para os desafios municipais.

Empreendedorismo
Criar programas de incentivo 
ao empreendedorismo local, 
fomentando a geração de emprego e 
renda no município.

Mulheres
Estimular a participação feminina na 
política, implementando políticas de 
igualdade de gênero e promovendo a 
representatividade das mulheres nos 
órgãos de poder.

Tecnologias
Modernizar os processos 
administrativos, utilizando tecnologias 
digitais para agilizar os serviços 
públicos e reduzir a burocracia.

Cultura
Criar programas de incentivo à cultura 
e ao turismo local, valorizando a 
identidade cultural e o patrimônio 
histórico do município.

Conscientização
Realizar campanhas de 
conscientização sobre questões 
ambientais, incentivando práticas 
sustentáveis e a preservação dos 
recursos naturais.

Batatais vive um cenário político 
marcado por desinteresse em relação 
ao Legislativo, o que constitui um 
desafio para os partidos políticos 
promoverem a renovação nos seus 
quadros e, consequentemente, 
novas candidaturas, com maior 
representatividade dos interesses da 
comunidade. 
Renovação é, por si só, um imperativo 
democrático, capaz de fortalecer a 
representatividade dos diversos setores 
da sociedade, fortalecemos, assim, a 
democracia.
Os partidos políticos desempenham um 
papel fundamental na formação e na 
condução da democracia. 
Eles são os veículos através dos quais 
os cidadãos organizam seus interesses 
e buscam influenciar as políticas 
públicas. 
No entanto, para que essa 
representação seja verdadeiramente 
eficaz, é crucial que os partidos 
aqui em Batatais adotem uma 
abordagem inclusiva, abrindo espaço 

para candidaturas que representem 
a diversidade de pensamentos, 
experiências e necessidades da 
população.
Uma das formas mais eficazes 
de promover essa renovação é 
incentivando filiações e candidaturas 
representativas dos diversos setores da 
municipalidade. 
Isso implica, não apenas na busca de 
novos rostos, mas também em garantir 
que eles venham de diferentes origens 
sociais, profissionais, culturais e 
econômicas. 
A diversidade de perspectivas é 
fundamental para a formulação de 
políticas que atendam às demandas de 
uma sociedade plural e em constante 
mudança.
Além disso, a renovação no Legislativo 
traz consigo uma série de benefícios 
tangíveis. 
Novos representantes trazem novas 
ideias, energias e abordagens para os 
desafios enfrentados pela comunidade. 
Eles podem trazer consigo experiências 

práticas de vida e trabalho que 
enriquecem os debates políticos 
e ajudam a encontrar soluções 
inovadoras para os nossos problemas.
No entanto, promover essa renovação 
não é uma tarefa simples, pois 
os partidos políticos enfrentam 
resistência interna à mudança e à 
abertura para novas lideranças. 
É necessário superar essas barreiras 
através de uma cultura partidária que 
valorize a renovação e a diversidade, 
incentivando a participação de novos 
membros e a formação de novas 
lideranças.
Em última análise, a renovação nos 
partidos políticos e a promoção de 
candidaturas representativas são 
essenciais para fortalecer a democracia 
e garantir que os partidos políticos 
estejam alinhados com os interesses e 
necessidades da sociedade. 
É hora de os partidos políticos 
abraçarem o desafio da renovação e 
liderarem o caminho para uma política 
mais inclusiva, dinâmica e eficaz.

Lívia é formada em Psicologia há seis 
anos. 
Assim que se formou montou seu 
consultório para atuar diretamente 
com psicologia clínica com a 
abordagem da Terapia Cognitivo 
Comportamental. 
Além disso, ela também é 
neuropsicóloga, porém hoje em dia 
não atua mais nesta área. 
Ela encaminha para outros colegas, 
focando apenas na outra abordagem.
Durante a faculdade ela adquiriu 
bastante experiência na área através 
dos seus estágios, isso fez com que 
fosse formada a experiência para 
iniciar atendimento em sua clínica 
fosse branda e atualizada. 
O que mais a motiva dentro da 
psicoterapia é transformar a vida das 
pessoas. 
Transformar a forma que as pessoas se 
enxergam, enxergam o mundo e aos 
outros. 
Pois essas são questões que 
influenciam diretamente na qualidade 
de vida de cada um, na visão sobre 
tudo, sendo assim essencial.

A percepção das pessoas com 
relação às coisas podem ser tratadas 
ou modificadas com o auxílio da 
psicoterapia, tornando a saúde mental 

e, consequentemente, a qualidade de 
vida melhor. 
Muitas vezes essas percepções não são 
reais, então Lívia ajuda as pessoas a 
aprenderem a perceber o mundo de 
forma mais leve.
Ela atende, atualmente, desde crianças 
a partir dos cinco anos, até adultos de 

quarenta anos, acolhendo um público 
amplo. 
Também realiza a orientação de pais 
quando necessário. 
Em uma de suas formações aprendeu 
a lidar com jovens, e isso a motiva 
bastante pois é o grupo que vai 
transformar o mundo em que vivemos. 
Lívia é muito grata a cada um de 
seus pacientes pela confiança, pelo 
vínculo e todo aprendizado que ela 
pode transmitir e também receber, 
trabalhando sempre juntos rumo a um 
crescimento para ambos. 
Ela se sente realizada e garante que 
sua vocação para todos os dias que 
restarem de sua vida está em ser 
psicóloga. 
Livia é uma MULHER EMPREENDEDORA 
que transforma vidas com amor e 
humor. 
___________________________

Para conhecer mais sobre o nosso 
grupo acesse o perfil do Instagram 

@muulheresempreendedoras
Para conhecer mais sobre o trabalho da 

Lívia acesse o perfil do Instagram 
@liviadiani
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Prefeitura anuncia grandes melhorias no Bairro Alvorada: 
Prefeito Juninho e Vice Ricardinho mostram comprometimento 

com o desenvolvimento da cidade
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Na noite da última terça-feira, o 
prefeito Juninho e o vice-prefeito 
Ricardinho convocaram os moradores 
do bairro Jardim Alvorada para uma 
importante reunião. 

O convite foi calorosamente aceito 
pela comunidade, que compareceu 
em peso para ouvir sobre as melhorias 
planejadas para a região. 

Durante o encontro, foram revelados planos 
ambiciosos para o bairro, incluindo a troca completa 
da tubulação de todas as ruas, recapeamento 
asfáltico, instalação de novos relógios e mangueiras, 
entre outras iniciativas. 

Essas medidas visam não só aprimorar a 
infraestrutura local, mas também proporcionar mais 
conforto e qualidade de vida aos moradores. 

O prefeito destacou o empenho da administração 
municipal em realizar um trabalho abrangente e 
duradouro, que certamente demandará tempo e 
dedicação.  Ele ressaltou a importância da paciência da 
comunidade durante o período de execução das obras, 
que está previsto para durar cerca de dois meses. 

Além das melhorias no bairro Alvorada, Juninho e 
Ricardinho enfatizaram o compromisso da prefeitura 

em promover o desenvolvimento 
de todos os bairros da cidade.  
Suas ações demonstram um claro 
comprometimento com o bem-estar 
e progresso de todos os cidadãos, 
reforçando a determinação em 
transformar a cidade em um lugar cada 
vez melhor para se viver.

O anúncio dessas iniciativas reflete 
não apenas a visão progressista da 

gestão atual, mas também o esforço conjunto de toda 
a equipe governamental em atender às demandas e 
necessidades da população. 

Com o apoio e colaboração dos moradores, as 
melhorias planejadas certamente contribuirão para 
elevar a qualidade de vida e fortalecer o sentimento 
de comunidade em todo o município.

https://www.instagram.com/portalportoditalia/


Urgente: Alterações e prazos importantes Urgente: Alterações e prazos importantes 
para Eleitores de Batatais antes das Eleições de 2024para Eleitores de Batatais antes das Eleições de 2024
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Com as eleições municipais de outubro de 
2024 se aproximando, a 22ª Zona Eleitoral de 
Batatais divulga informações cruciais para 
eleitores do município. 

O prazo para tirar ou regularizar o título de 
eleitor termina em dois meses, até 8 de maio, 
devido ao fechamento do cadastro eleitoral 

conforme estabelecido pela Lei das Eleições (Lei 
nº 9.504/1997).

Cancelamento de Títulos: Em Batatais, 5.481 
títulos foram cancelados devido à ausência 
nas urnas ou não comparecimento à revisão 
biométrica de 2019. 

Aqueles que não votaram nas Eleições 2022 
e não realizaram a revisão ou transferência do 
título têm até o dia 8 de maio para regularizar 
sua situação.

Mudança de Domicílio Eleitoral e Alistamento 
de Jovens: Cidadãos que mudaram de cidade ou 
jovens que completarão 16 anos até o primeiro 
turno das eleições também devem regularizar 
sua situação até a mesma data.

Voto Acessível: A Justiça Eleitoral informa que 
pessoas com deficiência ou mobilidade reduzida 
podem solicitar mudança para locais de votação 
com seções acessíveis até 8 de maio.

Novidades: Um novo local de votação foi 
estabelecido no Jardim Elena, na Escola Anna 
Bonagura, visando melhor acessibilidade. 

Além disso, algumas seções eleitorais da Escola 
Antônio Augusto foram transferidas para a ETEC 
(Industrial), a fim de melhorar a acessibilidade 

e conforto durante a 
votação.

Eleitores afetados 
por essas mudanças, 
ou que desejam 
regularizar sua 
situação eleitoral, 
podem buscar 
a t e n d i m e n t o 
presencial nos 
cartórios eleitorais 
com agendamento ou pela internet, através do 
autoatendimento do Tribunal Regional Eleitoral 
de São Paulo (TRE-SP).

Atenção: É crucial para os cidadãos de Batatais 
atender a esses prazos e requisitos para garantir 
seu direito ao voto nas próximas eleições 
municipais. Para mais informações, contate 
o Cartório Eleitoral de Batatais pelo telefone/
WhatsApp (16) 3661-0193 ou pelo e-mail                                     
ze022@tre-sp.jus.br.

Não deixe para a última hora! Regularize 
sua situação eleitoral e faça parte do processo 
democrático de escolha dos futuros líderes 
municipais de Batatais.

Siga nossas
redes sociais:

@trespjus

@trespjus /tre-sptrespjusbr

tresp.o�cial @trespjusbr

Fique em dia com a Justiça Eleitoral
e vote nas próximas eleições.

primeiro título transferência de
local de votação

regularização
do título

Acesse o site do TRE-SP (www.tre-sp.jus.br) e siga as orientações

Para atendimento no cartório, agende o seu horário no site

Ligue 148 para mais informações

SE
C

O
M

/T
R

E-
SP

IM
PR

ES
SO

 N
A

 S
EP

R
O

G

8 de maio é o último dia para:

https://www.facebook.com/Unimed-Batatais-104403211448972
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TELENOVEL AS E REVOLUÇÃO MORALTELENOVEL AS E REVOLUÇÃO MORAL
Entre 2008 e 2009, o 

peruano Alberto Chong, economista do BID  
(Banco Interamericano de Desenvolvimento) 
e a italiana Eliana La Ferrara, pesquisadora da 
Universidade Bocconi de Milão, fizeram duas 
pesquisas sobre a influência da Rede Globo na 
população brasileira, realizadas a serviço do 
Departamento de Pesquisa do mesmo BID.  

O primeiro trabalho, “Telenovelas e 
fertilidade: evidências brasileiras” (“https://
publications.iadb.org/en/publication/soap-
operas-and-fertility-evidence-brazil), procurava 
conhecer os efeitos das onipresentes telenovelas 
— vistas no Brasil por todas as classes sociais — 
“na fertilidade das mulheres”. Ficou bem claro, 
aos pesquisadores, que o momento da chegada 
do sinal da Globo em dada localidade marcava, 
naquele lugar, o início do declínio demográfico. 

No segundo trabalho, “Televisão e divórcio: 
evidências nas telenovelas brasileiras” 
https://publications.iadb.org/en/publication/
television-and-divorce-evidence-brazilian-
novelas#:~:targetText=La%20Ferrara%2C%20
Eliana%3B&targetText=This%20paper%20
s t u d i e s % 2 0 t h e % 2 0 l i n k , i n % 2 0 t h e % 2 0
countryacross%20municipal%20areas.),os 
autores mostravam como o contato com o estilo 
de vida moderno, propiciado sobretudo pelas 
telenovelas (mulheres emancipadas em ação, 
crítica aos valores tradicionais), fizeram aumentar 
o número de mulheres separadas e divorciadas no 
Brasil. O período coberto pelas pesquisas ia das 
décadas de 70 a 90, em que a Globo monopolizava 
a produção de novelas no Brasil. 

Enfim, onde quer que a janelinha da Globo 
fosse aberta, nas salas e quartos do Brasil, 

aumentava o número de mulheres separadas ou 
divorciadas, enquanto diminuía o nascimento 
de crianças. As que conseguiam nascer eram, 
significativamente, nomeadas segundo os 
padrões onomásticos estabelecidos pelos 
personagens mais importantes das telenovelas, 
revelando o quanto essas interferiam nas escolhas 
individuais dos brasileiros. Os pesquisadores 
insistiam que essas influências não provinham, 
genericamente, da simples presença da rede 
de televisão nas áreas estudadas, mas das 
realidades arcaicas retratadas pelas telenovelas, 
que só esperavam pelo cutucão midiático para 
começarem a mudar.

Considerando a situação do Brasil, em 
especial as regiões mais pobres, com o baixo 
índice de alfabetização, a pesquisa enfatizava o 
“papel crucial” desempenhado pelos canais de 
televisão, particularmente as telenovelas, como 
veículo de circulação de ideias progressistas, com 
a grande vantagem de atingir multidões a baixo 
custo. 

Os autores estavam convencidos de que o 
divórcio fortaleceria as mulheres nos conflitos 
conjugais. Os filhos sofreriam com as separações? 
Era o preço a ser para a libertação feminina: elas 
conquistariam maior “igualdade de gênero” 
no casamento, o que significaria mais justa 
distribuição do trabalho, em casa ou fora de casa, 
fazendo também diminuir a violência doméstica, 
o homicídio conjugal e o suicídio. 

Outro benefício, segundo eles, era que o 
elevado número de personagens femininas 
infiéis, nas novelas de televisão, também 
contribuiria para eliminar do adultério o caráter 
ilícito ou pecaminoso, o qua, mais do que traição, 

era uma arma importante de defesa na guerra 
conjugal.

Nossos pesquisadores do BID capitalista — 
que pareciam aceitar a ideia marxista de que 
também na família existe luta de classes —, 
cantaram vitória feminista depois de páginas 
e páginas cheias de números e gráficos, felizes 
diante do número elevado de dissoluções 
conjugais provocadas pelas novelas da Globo 
— vento fresco de modernidade soprando nos 
sertões medievais do Brasil... 

Admitiam, por fim, que os autores das 
telenovelas, apesar da censura existente na 
ditadura militar, sabiam trabalhar nos limites que 
lhes eram impostos pela censura e conseguiam 
usar a “telinha” para “transmitir à sociedade 
novos valores e novas ideias”.

Depois de várias décadas assimilando esses 
“novos valores e novas ideias”, o Brasil de hoje 
é um país de famílias pequenas e sujeitas à 
dissolução ao menor sopro de conflitos conjugais. 
Isto é progresso?

Farmácia Solidária recebe doação
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A Farmácia Solidária, projeto mantido pela Loja Maçônica 
Washington Luís em parceria com a Secretaria Municipal de 
Saúde, recebeu a doação de três perucas de alta qualidade 
gentilmente doadas pelo grupo “Perucas do Amor” de 
Batatais, representado pela voluntária Carina Landi.

A Farmácia Solidária desempenha um papel importante 
na comunidade, oferecendo suporte e assistência com 
medicamentos a quem precisa. 

A doação das perucas é mais um exemplo da solidariedade 
e empatia que permeiam ações conjuntas entre instituições 
e grupos voluntários.

Ao receber a doação, Roselara de Castro, presidente 
do Fundo Social de Solidariedade, responsável pela 
administração do espaço, expressou sua gratidão. 

“Essas perucas vão ficar na Farmácia, à disposição de 
pessoas que atendemos e que necessitem. 

É um gesto de carinho que vai além da assistência 
médica, promovendo também a autoestima e a dignidade 
dos nossos assistidos”, afirmou.

Além de Carina, também participou do momento da 
entrega o Rodrigo DalPino Iezzi, venerável da Loja Maçônica 
Washington Luís.



Empresa Amiga da APAE Batatais está em contagem regressiva Empresa Amiga da APAE Batatais está em contagem regressiva 
para celebrar sua 20ª ediçãopara celebrar sua 20ª edição
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O projeto visa reconhecer e valorizar publicamente as iniciativas de empresas privadas que se destacam junto às ações da instituição

A 20ª edição da cerimônia de certificação Empresa 
Amiga da APAE Batatais, evento que visa reconhecer 
publicamente as iniciativas de empresas privadas que 
mais se destacaram em prol da organização no ano de 
2023, acontece no dia 5 de abril, sexta- feira, na Casa 
Maggiore.

Altino Neto, presidente da instituição, conta 
que o projeto Empresa Amiga é uma oportunidade 
de divulgar as várias formas que existem para a 
participação empresarial nas ações e promoções 
que permitem à instituição realizar os atendimentos 
especializados prestados gratuitamente a milhares de 
pessoas anualmente. 

“Com esse projeto conseguimos tornar públicas 
as opções de participação das empresas e o como é 

importante essa ajuda para o nosso trabalho. 
É também uma oportunidade de agradecer a todos 

que tanto colaboram conosco, pois foram mais de 
quinhentos empreendimentos avaliados, uma vez que, 
frequentemente, essas empresas participam das nossas 
campanhas”, revela o presidente.

Neto explica que a habilitação das empresas 
acontece por meio de pontuações para cada ação 
realizada em prol da APAE Batatais. 

Dentre os itens analisados estão as doações 
de recursos materiais, financeiros e de serviços; o 
emprego de aprendizes do Centro de Formação 
Profissional; destinação de impostos e outras formas de 
financiamento de projetos. 

Após a elaboração de um ranking de participações, 
as empresas mais atuantes são convidadas a aderirem 
ao projeto. 

“A fase de habilitação seleciona aquelas empresas 
que mais se destacam e, posteriormente, acontecem o 
convite e a adesão ao projeto por meio do pagamento 
de valores que custeiam os itens necessários à 
cerimônia de certificação, já que os recursos destinados 
aos serviços não são utilizados para esse fim”, conclui 
Neto.

De acordo com Grécia Santos, supervisora de 
Comunicação e Responsabilidade Social das Usinas 
Batatais e Cevasa, obter esse selo social é uma forma de 

mostrar às demais empresas que, juntas, é possível fazer 
algo maior. “Se todos contribuírem com um pouquinho, 
no final o resultado é enorme. 

O selo incentiva   que outras empresas 
tambémpassem a aderir aos projetos da APAE Batatais, 
principalmente o próprio Empresa Amiga, e isso é 
importante para a instituição. 

Do lado da empresa, também ganhamos, inclusive já 
recebemos prêmios voltados para nossas ações sociais 
e a APAE foi uma das parcerias premiadas”, conta Grécia.

O projeto Empresa Amiga da APAE Batatais avaliou 
ações realizadas por mais de 500 empresas no ano de 
2023.  Dessas, cerca de 50 empresas foram habilitadas e 
aderiram ao projeto. 



Mesa-Redonda em Brodowski Abre Diálogo sobre Mesa-Redonda em Brodowski Abre Diálogo sobre 
Participação Feminina na PolíticaParticipação Feminina na Política
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A Câmara Municipal de Brodowski 
está preparada para sediar uma 
mesa-redonda intitulada "Mulheres 
no Legislativo Municipal" no próximo 
dia 25 de março, segunda-feira, às 
19h30, em sua sede.

O evento, marcado em celebração 
ao Mês da Mulher, promete trazer à 
tona discussões significativas sobre 
a presença feminina na política local. 

Para enriquecer o debate, 
mulheres que já ocuparam cargos 
de vereadoras em Brodowski 
compartilharão suas experiências e 
desafios enfrentados durante seus 
mandatos.

A mesa-redonda visa ampliar a 
compreensão e a conscientização 
sobre a importância da participação 
das mulheres na esfera política 
municipal. 

Apesar dos avanços alcançados 
ao longo dos anos, Brodowski 
registra uma presença ainda tímida 
de mulheres no cenário legislativo. 

Desde 1914, apenas cinco 
mulheres foram eleitas vereadoras 
na cidade.

Um dos destaques do evento 
será a presença de Edna Aparecida 
Manhe Rodrigues, a primeira mulher 
a ocupar uma cadeira no Plenário da 
Câmara Municipal de Brodowski, em 
1993, e também a única a presidir a 
Mesa Diretora, durante os anos de 
2003 a 2004.

A legislação brasileira estabelece 

a obrigatoriedade de 30% de 
candidaturas femininas nos partidos 
políticos desde 1997. 

No entanto, apesar dos esforços 
em promover a igualdade de gênero 
na política, a disparidade entre 
homens e mulheres ainda persiste, 
não só em Brodowski, mas em 

todo o país.  Em relação às últimas 
eleições municipais, realizadas 
em 2020, dos 139 candidatos a 
vereador registrados, apenas 50 
eram mulheres, representando 36% 
do total. 

Márcia Helena Frata de Souza, 
foi a única eleita, tornando-se a 
quinta mulher a ocupar um cargo no 
Legislativo Municipal. 

Embora as mulheres constituam a 
maioria do eleitorado e da população 
da cidade, sua presença na política 
ainda é significativamente inferior à 
dos homens.

Um olhar para o passado e 
perspectivas futuras

A trajetória das primeiras 
vereadoras de Brodowski é marcada 
por conquistas e desafios. 

Edna Aparecida Manhe Rodrigues, 
além de ser a primeira mulher a 
tomar posse na Câmara Municipal, 

foi também a única a conquistar 
uma reeleição. 

Ao longo dos anos, outras 
mulheres se destacaram na política 
local, como Maria Aparecida Pizza e 
Elenice Sanches Rodrigues Tonello, 
esta última ocupando atualmente o 
cargo de vice-prefeita.

Apesar dos esforços, houve um 
hiato de quase uma década sem a 
eleição de nenhuma mulher para o 
Legislativo municipal. 

Luciana Ferreira, conhecida como 
Pixoca, quebrou esse ciclo ao ser 

eleita para o mandato de 2017 a 
2020.  

No entanto, durante esse 
período, várias suplentes assumiram 
temporariamente o cargo de 
vereadoras, evidenciando a luta 
pela representatividade feminina na 
política local.

Comparando com municípios 
vizinhos

A baixa representatividade 
feminina na política não é um 
problema exclusivo de Brodowski. 

Dados do Tribunal Superior 
Eleitoral revelam que, entre 2016 e 
2022, apenas 15% das candidatas 
mulheres foram eleitas em todo o 
Brasil, apesar de constituírem 52% 
do eleitorado.

Analisando municípios vizinhos, 
como Serrana e Altinópolis, nota-
se uma presença mais expressiva 
de mulheres na Câmara Municipal, 
com mais de um terço dos assentos 
ocupados por elas, enquanto em 
Brodowski esse índice não ultrapassa 
10%.

A manifestação da liderança 
feminina na política é essencial para 
promover a justiça e a evolução do 
país, como ressalta a ministra do 
Tribunal Superior Eleitoral Edilene 
Lobo. 

No entanto, é evidente a 
necessidade de mudanças 
estruturais para garantir uma 
representatividade mais equitativa 
entre homens e mulheres na esfera 
política.

https://www.instagram.com/abroperariaeventos/
https://www.instagram.com/rot.isseriaa/
https://www.instagram.com/rot.isseriaa/


Crise no Setor: Supermercados Dia fecha centenas 
de lojas no Brasil, inclusive a de Batatais
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O grupo espanhol de supermercados Dia 
surpreendeu o mercado brasileiro na última 
quarta-feira, dia 14 de março, ao anunciar o 
fechamento de cerca de 343 lojas em todo o 
país. 

Entre essas, está a unidade localizada na 
cidade de Batatais.

A presença do Mercado Dia em Batatais 
representava não apenas mais uma opção 

de compras para os batataenses, mas 
também significava uma fonte importante de 
empregos. 

Durante anos, a loja tem sido um ponto 
de referência para os moradores locais, 
oferecendo uma variedade de produtos e 
serviços.

No entanto, com o fechamento repentino 

destas filiais, milhares de pessoas enfrentarão 
o desemprego, incluindo muitos residentes 
de Batatais.

 
A notícia abalou a cidade, deixando muitos 

preocupados com o futuro econômico e o 
impacto social que essa decisão acarretará.

Os empregados da loja em Batatais 
estão apreensivos com o futuro incerto e 
preocupados com a possibilidade de não 
conseguirem encontrar oportunidades de 
trabalho na mesma proporção em que estão 
perdendo seus empregos.

O fechamento das lojas do Mercado Dia 
no Brasil reflete os desafios enfrentados pelo 
setor de varejo alimentício no país. 

A crise econômica e as mudanças nos 
hábitos de consumo têm pressionado 
as empresas do ramo a reavaliarem suas 
estratégias e, em alguns casos, a reduzirem 
suas operações. 

Enquanto isso, os moradores de Batatais 
e de outras cidades afetadas estão se 
mobilizando para buscar alternativas e 
soluções para mitigar os impactos negativos 
dessa decisão.

APAE Batatais inaugura Playground em parceria com a Prefeitura Municipal

Aconteceu na manhã da última quarta-feira, 20, a 
inauguração do Playground da Escola Especializada 
APAE Batatais, por meio de parceria com a Prefeitura 
através da Secretaria Municipal de Educação, que 
destinou R$ 50 mil para a aquisição dos equipamentos. 

Segundo o prefeito, Juninho Gaspar, o objetivo é 
proporcionar melhores condições para o aprendizado 
das crianças, uma vez que, na Educação Infantil, as 
brincadeiras e interações desempenham um papel 
essencial no desenvolvimento dos alunos.

O prefeito conta que identificou a necessidade 
da aquisição de novos brinquedos durante visitas 
realizadas a entidades parceiras da prefeitura e, 
solicitou a aprovação da destinação de recursos com 
essa finalidade para a APAE Batatais  e também para 
Associação Beneficente "José Martins de Barros" 
(Creche Menino Jesus);  Associação Oficina-Escola 
Professor Eurípedes Barsanulfo; Sociedade Beneficente 
Espírita "Os Samaritanos"; Fundação José Lazzarini - 
Campinho da Paz; Associação de Apoio à Criança e ao 
Adolescente de Batatais - Cantinho do Futuro.

O secretário de Educação de Batatais, Victor Hugo 
Junqueira, enfatizou o reconhecimento da APAE 
Batatais como uma instituição de excelência não só 
no município e no estado como também em todo 
o Brasil e que a propositura desse projeto para as 
seis instituições parceiras deveu-se ao fato de que 
brincadeiras e interações são eixo estruturante do 
currículo na Educação Infantil.

 “Espaços como esse ajudam as crianças a 
desenvolver a imaginação, afetos e habilidades, além 
de estimular competências cognitivas e interativas. 

Para tanto, é necessário que as instituições estejam 
equipadas com os recursos para garantir que essas 

ações pedagógicas se concretizem” afirma Victor.
De acordo com a diretora escolar, Natália Batista, a 

instalação desse playground com tantos brinquedos 
e adaptações principalmente para alunos que fazem 
uso de cadeira de rodas, tornam a escola um lugar 
ainda mais acolhedor para o desenvolvimento das 
potencialidades dos alunos. 

“Por meio desses brinquedos e das propostas 
educativas é possível desenvolver ainda mais 
habilidades e capacidades como motricidade, 
sociabilidade, criatividade, atenção, dentre muitos 
outros benefícios para os alunos”, afirma Natália.

O evento contou com a presença dos alunos, de 
familiares, do vice-presidente da instituição, presidente 
do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência 
do prefeito, do secretário municipal de educação, da 
secretária municipal de saúde, secretário municipal 
de obras; representante da secretaria municipal de 
esportes, vereadores, órgãos de imprensa, profissionais 
e parceiros da instituição, incluindo representante do 
Lions Clube de Batatais.



IMÓVEIS 
RESIDENCIAIS

 PARA LOCAÇÃO

CASTELO
Casa – 02 salas, 01 
escritório, 01 lavabo, 
01 suíte, cozinha/ 
copa. Piso superior: 04 
dorm. (sendo 02 apto), 
w.c.social, sala, cozinha, 
sacada. Fundos (Piso 
inferior): 01 dorm., 
w.c. social e lavanderia. 
Fundos (Piso superior): 
01 dorm., sala, sacada. 
Garagem para carros e 
garagem com portão 
eletrônico, aquecedor 
solar para pia e 
chuveiros. R$ 3.500,00

Casa -  02 dorm, w.c, 02 
salas, cozinha e quintal 
R$ 900,00

Apto - 02 dorm. (sendo 
01 apto c/armário), w.c 
social, sala, cozinha, 
área de serviço e 
garagem c/ portão 
eletrônico. 
R$ 1.000,00

Apto - 01 dorm., 
w.c. social, sala/
cozinha, área de 
serviço e garagem. R$ 
600,00+condomínio

VILA MARIA
Casa - 03 dorm., 
w.c. social, sala, 
cozinha, despensa, 
churrasqueira, 02 
áreas de serviço, 02 
w.c. sociais externos e 
garagem c/p.e. Edícula: 
02 quartos e sala. 
R$ 1.600,00

VILA CRUZEIRO
Casa – 01 dorm, w.c. 
social, sala, cozinha e 
área de serviço. 
R$ 650,00

RIACHUELO
Casa – 02 dorm., w.c. 
social, sala, cozinha e 

área de serviço. 
R$ 850,00

Casa – 03 dorm., w.c. 
social, sala, cozinha e 
quintal. R$ 600,00

ESPANHOLAS
Apto - 03 dorm., w.c. 
social, sala, copa, 
cozinha, área de serviço 
e garagem coberta. R$ 
900,00+condomínio

JARDIM VIRGINIA
Casa – 02 dorm. 
(Sendo 01 apto e 
todos c/a.e.), 02 salas, 
copa, cozinha, área de 
serviço, despensa, área 
gourmet e garagem 
p/carros. EDICULA: 01 
dorm., w.c. social e 
cozinha. R$ 1.800,00

CENTRAL PARK
Casa – 03 dorm.(sendo 
01 apto), w.c. social, 
sala, copa, cozinha, w.c. 
externo, área de serviço, 
quintal e garagem p/
carros. R$ 1.500,00

Casa - 03 dom. (sendo 
01 apto), w.c. social, 
sala, copa, cozinha, área 
de serviço, despensa, 
w.c. social externo e 
garagem p/carros c/p.e. 
R$ 1.800,00

SÃO CARLOS
Casa – 01 dorm.(sendo 
01 apto), sala, cozinha, 
área de serviço, despejo, 
quintal e garagem 
c/p.e. R$ 700,00

SÃO FRANCISCO
Casa - 01 dorm., w.c. 
social, sala, copa, 
cozinha, área de serviço 
e quintal. R$ 300,00

AUXILIADORA
Casa - 02 dorm., w.c. 
social, sala, cozinha, 
área de serviço e 
garagem p/carros. 
R$ 950,00 

Sambódromo receberá a 21ª 
Encenação da Paixão de Cristo
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Batatais se prepara para mais um evento 
importante que figura no Calendário Oficial 
do Município: a 21ª edição da Encenação 
da Paixão de Cristo, a ser realizada no 
Sambódromo Carlos Henrique Cândido 
Alves, no próximo dia 29 de março as 19h. 

A Paróquia de Santa Rita de Cássia já 
está trabalhando com todas as equipes 
responsáveis pelo cenário, atores, figurantes 
e textos para esse momento de fé e emoção. 

O Padre Nelci Souza, pároco responsável, 
destaca o empenho de todas as equipes na 
preparação do evento. 

“Todos os setores responsáveis pela 
realização da Encenação da Paixão Cristo 
estão trabalhando, e os membros das 
pastorais e movimentos estão organizando 
a parte litúrgica para celebrarmos bem a 
Semana Santa 2024”, informou o Padre.

Esta será a 21ª edição da Encenação da 
Paixão de Cristo, e a comunidade não está 
medindo esforços para a realização do 
evento. 

A Prefeitura de Batatais, por meio da 

Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, 
é parceira na realização do evento, ficando 
responsável pelo fornecimento dos materiais 
para organização dos cenários, trio elétrico e 
material gráfico. 

https://www.facebook.com/AquariusImobiliaria
https://www.instagram.com/escolapequenoprincipebatatais/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100081036559220
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https://www.instagram.com/stilocarbatatais/
https://www.instagram.com/stilocarbatatais/
https://www.facebook.com/postoirmaos.ribeiro
https://www.facebook.com/postoirmaos.ribeiro
https://www.instagram.com/daniel.veiculos.batatais/
https://www.instagram.com/amazonebatatais/


discussão sobre o tema no STF ainda não se encerrou. Outro tipo de interferência patronal, segundo a procuradora, é a
pressão de empregadores para que seus funcionários exerçam o direito de se opor à cobrança, que é garantido pela decisão do
Supremo.
Esse tipo de conduta, que pode se configurar um constrangimento ao trabalhador, é considerado pelo MPT um exemplo de
prática antissindical. A coordenadora do MPT compara inclusive ao assédio eleitoral, em que patrões tentam influenciar como
o empregado deve votar.
“Esperamos uma enxurrada de atos antissindicais que já estão ocorrendo e temos recebido denúncias”, afirmou.

Empresa não pode interferir na contribuição assistencial, diz coordenadora
do Ministério Público do Trabalho

Em entrevista concedia à CNN, a procuradora Vivian Brito Mattos (foto), coordenadora nacional
de Promoção da Liberdade Sindical e do Diálogo
Social do Ministério Público do Trabalho (MPT) destacou que empresas não podem exercer
pressão sobre o trabalhadores em questões relacionadas à contribuição assistencial.
“A instituição da contribuição assistencial permite que seja fixado um valor a ser descontado
do salário dos trabalhadores como forma de custear as negociações coletivas feitas pelos
sindicatos”, destaca o texto. Segundo a procuradora, o MPT tem recebido denúncias sobre
tentativas de interferência indevida no assunto. Ela afirmou à CNN que há casos de empresas
que deixam de repassar os valores descontados aos sindicatos, sob o argumento de que a 

É muito importante e louvável que a atual Coordenadora da CONALIS, a procuradora Vivian Mattos, se manifeste na grande
imprensa e nas mídias informativas destacando que as empresas, empresários ou pessoas dos recursos humanos ou de
departamento pessoal dos estabelecimentos não podem interferir na relação trabalhador-sindicato, menos ainda induzir,
estimular ou exigir que seus funcionários efetivem oposição para não contribuir com o seu sindicato.
O esclarecimento da Coordenadora é oportuno e necessário, na medida em que a discussão nacional deste assunto está
superdimensionada em razão da recente decisão do Supremo Tribunal Federal considerando constitucional a instituição da
contribuição assistencial, o que provocou reações de empresários que querem interferir, a todo custo, na contribuição aos
sindicatos de trabalhadores. A ORIENTAÇÃO 13, da CONALIS, editada em 2021 e divulgada à época em nosso boletim, traz
normas que orientam os membros do Ministério Público do Trabalho e goza de muita consideração e aceitação no meio
jurídico e judiciário do país. Para relembrar, reeditamos o enunciado da ORIENTAÇÃO 13, que pode ser lida na íntegra no site
do MTP.

Informati vo União Geral dos Trabalhadores SP
Fevereiro 2024 - nº 64 - página 4

CONALIS TEM NORMA APROVADA SOBRE ESTA MATÉRIA

Informe-se: (16) 3761-3685 | 16 9.9267-6239
Rua Coronel Joaquim Alves, 635 Centro Batatais

Vereador tenta salvar cachorro acorrentado e sugere 
nova lei estadual em defesa dos animais
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O Vereador Roberto Ricci, conhecido por 
seu amor aos animais e por apoiar a ONG 
Novo Caminho, revelou que desde o dia 
cinco de março começou a receber denúncias 
alarmantes. 

Fotos e vídeos mostravam um cachorro 
preso por correntes, mesmo depois de sua 
dona ter sido avisada sobre os cuidados 
adequados.

Preocupado com a situação, o Vereador 
contatou imediatamente a polícia, buscando 
uma ação rápida para salvar o animal. 

No entanto, sua ausência da cidade no dia 
16 de março não impediu que ele recebesse 
uma ligação angustiante de uma das três 
vizinhas da proprietária do cachorro. 

A vizinha relatou que o cachorro estava 
acorrentado sob o sol escaldante, sem 
acesso a água ou comida, emitindo latidos 
desesperados.

Após meia hora, a denunciante enviou uma 
imagem chocante do cachorro praticamente 
à beira da morte. Ricci, sem hesitar, retornou 
imediatamente para Batatais. 

Ao chegar à residência, e não encontrando 
ninguém, ele tomou a decisão de pular o muro 
e resgatar o cachorro em uma condição crítica. 

Após realizar os primeiros socorros, o animal 
foi levado para uma clínica veterinária, mas, 
infelizmente, não resistiu e veio a falecer naquela 
noite.

No dia seguinte, em 17 de março, o Vereador 
solicitou a ajuda da Polícia Militar para verificar 
outro cachorro que ficou na casa, e que 
também sofria de maus tratos. 

Este segundo cachorro foi então levado sob 
a tutela da ONG Novo Caminho.

Atualmente, o caso está sendo tratado 
pela justiça, com acusações de crime de maus 
tratos. Em resposta a essa situação terrível, 
o Deputado Rafael Saraiva reconheceu a 
urgência de uma nova legislação estadual, 
especificamente direcionada para cães 
acorrentados. 

Essa proposta de lei foi protocolada em 
18 de março de 2024, visando proteger esses 
animais vulneráveis.

É importante destacar o trabalho crucial da 
ONG Novo Caminho, que resgatou e cuidou 
dos animais envolvidos nesse caso. 

Sua dedicação incansável é fundamental 
para garantir o bem-estar dos animais em 
situações de abuso e negligência. 

https://www.facebook.com/sincomerciariosrp/
https://www.facebook.com/sincomerciariosrp/
https://www.facebook.com/labormedbatatais
https://www.facebook.com/CenterPaoBatatais
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https://www.instagram.com/supermercados_nori/
https://www.google.com.br/maps/place/R.+Ant%C3%B4nio+C%C3%A2ndido+Zei,+812+-+Vila+Cruzeiro,+Batatais+-+SP,+14315-780/@-20.8977844,-47.604644,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x94b9faa197e31ae5:0x6c1c02365ae1fa94!8m2!3d-20.8977844!4d-47.6024553


Temperaturas mais altas do que o normal chegam Temperaturas mais altas do que o normal chegam 
junto com o outono em todas as áreas.junto com o outono em todas as áreas.
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“Carro Voador” chinês  aguarda permissão para ser testado no Brasil“Carro Voador” chinês  aguarda permissão para ser testado no Brasil

Agência Nacional de Aviação 
Civil (Anac) está debatendo as 
regras para o futuro carro que 
voa, desenvolvido por uma 
subsidiária da Embraer, enquanto 
uma empresa chinesa espera para 
fazer o primeiro teste de voo de 

um tipo similar aqui na América 
Latina.  O modelo EH216-S é 
um veículo elétrico que pode 
decolar e aterrissar verticalmente 
(eVTOL), fabricado pela EHang, 
uma empresa chinesa que tem 
representantes comerciais no 

Brasil, a AT Global e a GoHobby. 

Elas já solicitaram à Anac 
autorização para testes 
experimentais de voo.

A Anac   também  está 
analisando pedidos das 
fabricantes dos eVTOLs que 
serão usados pelas companhias 
aéreas Gol e Azul, para que suas 
certificações de segurança, 
obtidas em seus países de origem, 
sejam reconhecidas no Brasil. 

Porém, a EHang está mais 
adiantada no desenvolvimento 
de seu eVTOL. 

Em outubro, seu modelo 
recebeu certificação na China 
para ser utilizado em operações 
comerciais.

De acordo com a EHang, o 
EH216-S pode transportar dois 
passageiros sem piloto em voos 
de até 30 quilômetros com uma 
única carga de bateria. 

Enquanto isso, a futura 
aeronave da Eve, uma subsidiária 
da Embraer, que está prevista para 
fazer seu primeiro voo em 2026, 
poderá levar até seis pessoas em 
trajetos de até 100 quilômetros.

No futuro, quando estiver 
operando comercialmente, os 
passageiros poderão voar por 5 ou 
10 minutos, explicou Alexandre 
Daltro Santos, CEO da AT Global. 

"É um mercado em que a EHang 
não tem muitos concorrentes", disse 
Adriano Buzaid, CEO da GoHobby.

E já estamos vivendo o outono 
que começou na ultima quarta-feira 
(20). 

A nova estação trará  menos 

chuvas e temperaturas mais altas 
do que o habitual em quase todo 
o país, de acordo com as previsões 
do Inmet, o Instituto Nacional de 
Meteorologia.

No entanto, neste inicio  de 
outono, uma massa de ar frio 
vinda do sul do país vai fazer cair 
as temperaturas nas regiões Sul, 
Sudeste e Centro-oeste. 

Algumas cidades do sul poderão 
registrar 10°C. 

Além disso, esperam-se chuvas 
fortes na região Norte, com 
precipitações chegando a 100 
mm, e em partes das regiões Sul e 
Sudeste, com áreas atingindo até 
80 mm.

Para os próximos três meses, 
espera-se chuva abaixo da média 
em quase todas as regiões, 
principalmente no Norte e no litoral 
do Nordeste. 

Apenas na região Sul é esperado 

um volume de chuva acima da 
média. 

De forma geral, as temperaturas 
devem ficar mais altas do que o 
usual neste outono.

O meteorologista do Inmet, Olivio 
Bahia, explicou os fatores que 
contribuem para as temperaturas 
mais elevadas em grande parte do 
país durante esta estação.

Olivio Bahia também discorreu 
sobre os efeitos dos fenômenos El 
Niño e La Niña.

Para recapitular, o El Niño é 
quando as águas do Oceano 
Pacífico aquecem anormalmente, 
enquanto a La Niña é o oposto, com 
um resfriamento anormal dessas 
águas.



Intenção de Consumo 
das Famílias recua

ESTUDO DE IMPACTO DE VIZINHANÇA - EIV
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A ICF, Intenção de Consumo das 
Famílias, recuou 0,8% em março, 
o quarto resultado negativo 
consecutivo e o mais intenso do 
período. 

A informação é da CNC, 
Confederação Nacional do 
Comércio de Bens, Serviços e 
Turismo. 

A variação anual foi de 7,7%, 
menor nível desde março de 2022. 
O índice chegou a 104,1 pontos.

Segundo a CNC, a queda 
da ICF nesse mês é reflexo da 
menor oferta de crédito e da 
desaceleração do mercado de 
trabalho.

A pesquisa também revelou 
que o indicador que mede a 

percepção sobre o momento 
para compra de bens duráveis 
apresentou a maior queda 
mensal, de 2,2%, mas ainda foi o 
que teve o maior avanço anual, 
de 24,8%.

A queda da intenção de 
consumir em março foi puxada 
principalmente pela redução em 
0,8% do indicador relacionado às 
famílias com renda abaixo de 10 
salários mínimos. 

As que recebem acima de 
10 salários mínimos também 
tiveram queda no mês, mas em 
menor intensidade: 0,6%.

FONTE/AGENCIA BRASIL

Claretiano participa 
de Feira de Profissões

Alunos e professores dos cursos de 
Biomedicina, Enfermagem, Estética, 
Direito, Fisioterapia, Nutrição e Terapia 
Ocupacional, do Claretiano - Centro 
Universitário de Batatais,  participaram 
da Feira de Profissões realizada na Escola 
Estadual Galdino de Castro, na cidade de 
Cajuru.   O evento aconteceu no ultimo 
dia 20 de março, no período da manhã, 

reunindo todos os alunos da escola.
Foi uma oportunidade sensacional 

para centenas de alunos da escola 
conhecerem um pouco mais sobre os 
nossos cursos. 

Já para os nossos universitários foi 
a chance que cada um teve de praticar 
parte da teoria estudada em sala de aula.

FONTE/CLARETIANO

Receita abre consulta 
a lote residual de 
restituição do IR

A Receita Federal abre nesta 
quinta-feira (21) consulta a mais um 
lote residual do Imposto de Renda 
Pessoa Física. 

Cerca de 206 mil contribuintes 
que haviam caído na malha fina e 
acertaram as contas com o Fisco 
receberão R$ 339 milhões. 

O pagamento será feito na 
conta informada na declaração do 
Imposto de Renda no próximo dia 
28. Ao todo, 205.930 contribuintes 
que declararam em anos anteriores 
foram contemplados. 

Desse total, 4.201 têm mais de 80 
anos, 28.541 têm entre 60 e 79 anos, 
3.404 têm alguma deficiência física, 
mental ou doença grave e 6.910 têm 
o magistério como principal fonte 
de renda.

Também há 106.096 contribuintes 
sem prioridade legal, mas que 
receberam prioridade por terem 
usado a declaração pré-preenchida 
ou optado por receber a restituição 
por Pix. 

Por fim, foram contemplados 
56.778 contribuintes não 
prioritários.

A consulta pode ser feita na 
página da Receita Federal na 
internet. Basta o contribuinte clicar 
em “Meu Imposto de Renda” e, em 
seguida, no botão “Consultar a 
Restituição”. 

Também é possível fazer a 

consulta no aplicativo da Receita 
Federal para tablets e smartphones.

Caso o contribuinte não esteja na 
lista, deverá entrar no Centro Virtual 
de Atendimento ao Contribuinte 
(e-CAC) e tirar o extrato da 
declaração. 

Se verificar uma pendência, pode 
enviar uma declaração retificadora e 
esperar os próximos lotes da malha 
fina.

Se, por algum motivo, a 
restituição não for depositada na 
conta informada na declaração, 
como no caso de conta desativada, 
os valores ficarão disponíveis para 
resgate por até um ano no Banco do 
Brasil. Nesse caso, o cidadão poderá 
agendar o crédito em qualquer 
conta bancária em seu nome, por 
meio do Portal BB  ou ligando para 
a Central de Relacionamento do 
banco, nos telefones 4004-0001 
(capitais), 0800-729-0001 (demais 
localidades) e 0800-729-0088 
(telefone especial exclusivo para 
deficientes auditivos).

Caso o contribuinte não resgate 
o valor de sua restituição depois de 
um ano, deverá requerer o valor no 
Portal e-CAC. 

Ao entrar na página, o cidadão 
deve acessar o menu “Declarações 
e Demonstrativos”, clicar em “Meu 
Imposto de Renda” e, em seguida, 
no campo "Solicitar restituição não 
resgatada na rede bancária".



Incubadora de Empresas realizará três eventos em 
comemoração aos 20 anos de atividades
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Serão duas palestras: Lean Manufaturisg e Indústria 4.0 e mais um café da manhã sobre Oportunidades Sebrae para 
Indústria, Dados Econômicos e Perspectivas da Indústria para 2024

No próximo dia 25 de março, 
segunda-feira, o Projeto Incubadora 
de Empresas de Batatais irá completar 
20 anos de atividades. 

Em comemoração, o presidente 
da ACE Batatais, Antônio dos Santos 
Moraes Júnior, o gerente executivo 
Luiz Carlos Figueiredo e o gerente do 
projeto, Juliano Azevedo Valentini 
agendaram três eventos gratuitos 
para a próxima semana, nos dias 26, 
27 e 28 de março, que terão início às 
7h30 da manhã. 

Todos os empresários estão 
convidados a participar.

Segundo informou Figueiredo, no 
dia 26 de março, terça-feira, na sala 
de treinamentos da Incubadora de 
Empresas, será realizada a Palestra 
Lean Manufacturing, que será 
ministrada por Raoni Adonis Orsolino 
Máximo, do Senai Ribeirão Preto.

Já no dia 27, quarta-feira, também às 
7h30, na Incubadora de Empresas, será 
realizada a Palestra Indústria 4.0, que 
será ministrada pelos professores do 
Senai Ribeirão, Gian Makoto Fujimura 
Lopes e Pedro Inácio Mendes.

O evento do dia 28 de março, 
quinta-feira, ás 7h30, será na sede 
da ACE Batatais, no Salão de Eventos 
Alcides Milan, Café da Manhã 
Empresarial especial, com o título 
“20 anos da Incubadora de Empresas: 
Oportunidades Sebrae para a Indústria 
e Perspectivas da Indústria para 2024, 
que terá como convidados para um 
bate-papo os empresários Fabrício 
Rosa Morais – Jumil, Pierre Múrcia – 
Serap Plurinox, Baudilio Biagi Neto 
– Usina Batatais e Cevasa, e Paulo 
Augusto Nascimento Neto – Marispan.

Todas as empresas de Batatais, 
grandes médias e pequenas, 

estão convidadas a participar, 
principalmente as que fazem parte 
do setor industrial e de prestação de 
serviços. 

O Projeto Incubadora de Empresas 
de Batatais já apoiou muitas empresas 
que se consolidaram no mercado, 
como Valmaq, Hirose Containers, 
Seffer Inox e outros.

O Projeto Incubadora de Empresas 
é mantido por meio de parceria entre 
ACE Batatais e Prefeitura. 

Atualmente 11 empresas fazem 
parte da Incubadora: MZ Usinagem, 
Zangrande e Cia, GM Usinagem, Mad 
Equipa, Usifer, JF Peças, JJ Rocha, NG 
Rocha, TMX Usinagem e Fillomio.

Faça sua inscrição. Confirme sua 
presença!

Pessoalmente na Incubadora de 
Empresas à Avenida General Osório, 
n.º 1.325 - Distrito Industrial Ermelindo 
Dias de Moraes, Batatais – SP. Por 
Telefone: (16) 3761-1671.

Serviço:
Dia: 26/03 – Terça-Feira
Local: Incubadora de Empresas
7h30 h – Coffee Break
8h – Palestra – Lean Manufacturing
Raoni Adonis Orsolino Máximo (Senai)

Dia: 27/03 – Quarta-Feira
Local: Incubadora de Empresas
7h30 – Coffee Break
8h – Palestra – Indústria 4.0
Gian Makoto Fujimura Lopes (Senai)
Pedro Inácio Mendes (Senai)

Dia: 28/03 – Quinta-Feira
Local: ACE Batatais – Salão de Eventos 
“Alcides Milan”
7h30 – Coffee Break
8h – 20 anos da Incubadora de 
Empresas
8h – Oportunidades Sebrae para a 
Indústria
8h20 – Dados Econômicos
8h30 – Perspectivas da Indústria para 
2024.     FONTE/ACE BATATAIS



ACE Batatais realiza o 1º encontro do Programa 
Empreendedor do Futuro 2024
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No evento, os novos integrantes e seus responsáveis participaram da Palestra Atitudes Vencedoras com Marcelo Gasparini

No dia 9 de março, sábado, 
às 8h30, no Salão de Eventos 
Alcides Milan, sede da ACE 
Batatais, teve início o Programa 
Empreendedor do Futuro 2024, 
que já está em sua terceira 
edição. 

O evento contou com a 
presença dos novos integrantes, 
que foram aprovados em 
processo seletivo realizado no 
dia 2 de março. 

Nesse primeiro encontro, os 
jovens, acompanhados por seus 
responsáveis, participaram da 
palestra “Atitudes Vencedoras”, 
ministrada por com Marcelo 
Gasparini.

O Salão de Eventos 
Alcides Milan ficou repleto. 
Recepcionando os jovens, seus 
responsáveis e convidados 
estavam o presidente Antônio 
dos Santos Moraes Júnior, o 
vice-presidente de Comércio, 
Ennio Cesar Fantacini, o diretor 
jurídico, Alexandre Santos 
Toledo, e o conselheiro Brayan 
Rampim Simões dos Santos, 
o gerente executivo Luiz 
Carlos Figueiredo, além dos 
colaboradores William Carlos 
Oliveira, Carolina Carvalho, Sueli 

Correa e Vergilio Oliveira.
Como convidados estavam 

presente Juliana Rodrigues - CIEE 
(Centro de Integração Empresa 
Escola), Anderson Silva – Sebrae 

Franca, Padre Ronaldo Mazula 
Claretiano Centro Universitário, 
José dos Anjos Arantes Júnior 
e sua esposa Andreia Arantes 
– empresa Centagro, Nádia 
e Daniela da Silva – empresa 
SILC, José Camilo Mendonça – 
presidente da ACE de Cristais 
Paulista e Lidiane Ribeiro – Posto 
Sebrae Aqui de Cristais Paulista.

Por volta das 8h30 o presidente 
e o gerente executivo da ACE 
Batatais, Professor Moraes e 

Figueiredo, consecutivamente, 
abriram o evento dando as 
boas-vindas aos jovens que 
a partir daquele momento 
passavam a fazer parte do 

Programa Empreendedor do 
Futuro, que foi idealizado por 
Ennio Fantacini em seu mandato 
frente à ACE.

Em seguida Figueiredo 
explicou o funcionamento 
do Programa Empreendedor 
do Futuro, informando aos 
integrantes e aos seus familiares 
tudo o que irá ser desenvolvido 
durante o ano em encontros 
quinzenais, sempre aos sábados, 
até o final de novembro, com 

oficinas, palestras, atividades, 
visitas às empresas de Batatais e 
região, alguns desafios e tarefas, 
tudo voltado para desenvolver 
habilidades empreendedoras 
nos participantes.

Após a apresentação do 
programa, um breve intervalo 
para um lanche e a realização da 
Palestra Atitudes Vencedoras, 
com Marcelo Gasparini, um show 
de muitas emoções com muito 
conteúdo motivacional, que 
desperta nas pessoas o melhor 
lado do empreendedorismo 
e perseverança, ingredientes 
principais para o empresário 
ou profissional de sucesso no 
concorrido mundo dos negócios.

Empresas Parceiras

O Programa Empreendedor 
do Futuro 2024 tem como 
parceiros as empresas: JUMIL, 
Supermercados Nori, SILC, Real 
Supermercados, 3D Infoshop, 
Nova Gráfica, Unimed Batatais, 
Marispan, FJ Projetos, Fundição 
Batatais, RTE Rodonaves, 
Carnemi Fundição, Ouro Verde 
Soluções Agrícolas Industriais, 
Centagro, Claretiano – Centro 
Universitário, Sebrae Franca e 
CIEE.    FONTE/ACE BATATAIS
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CMEC Batatais faz evento comemorativo 
com o tema Mulher Você é Única
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Segundo a coordenadora geral do conselho, Paula Garcia, o objetivo também foi comemorar o Dia Internacional da Mulher

A noite de 20 de março foi de muita 
comemoração no Salão de Eventos 
Alcides Milan, sede da ACE. O CMEC 
Batatais (Conselho da Mulher 
Empreendedora e da Cultura), para 
comemorar o Dia Internacional da 
Mulher, ocorrido no dia 8 desse mês, 
realizou um evento todo especial 
com as mulheres empreendedores 
e convidadas com o tema “Mulher, 
Você é Única”.

O evento, que contou com cerca 
de 100 pessoas, das quais 34 são 
integrantes do CMEC, começou por 
volta das 19h e não teve hora para 
acabar, com direito a petiscos e 
bebida gelada, ao som musical da 
apresentação de Verônica Tozzi.

Para a abertura da festividade, 
o CMEC convidou o ex-presidente 

da ACE, Gino Ivair Bellon, que foi o 
idealizador do Conselho da Mulher 
durante seu mandato frente à 
entidade, e o diretor jurídico Alexandre 
Santos Toledo, que trabalhou na 
elaboração do Regimento Interno do 
CMEC Batatais.

Durante a comemoração ao 
Dia Internacional da Mulher, as 
conselheiras apresentaram o CMEC, 
atividades e eventos, e também foi 
realizada uma dinâmica no início em 
alusão ao tema Mulher, Você é Única”.

“Agradecemos à todos os 
patrocinadores e parceiros, o 
coquetel completo com petiscos e 
bebidas coordenado pela Idelma do 
Sabor Festa, a música ao vivo com 
Verônica Tozzi, lembrancinhas da 
Cleicy Zanetti dos óleos Florinda, do 

Boticário, do Sicoob Credimogiana 
e brindes para todas as convidadas, 
um momento de descontração e 
confraternização, com as empresárias 
lindas, sorridentes e empoderadas”, 
comentou Paula Mariano Garcia, 
coordenadora geral do CMEC 
Batatais.

Quer saber mais sobre o CMEC 
Batatais e como participar de seus 
eventos e ações? 

Entre em contato com a ACE 
Batatais pelo 16 3761-3700 ou pelo 
16 99273-6555 (Whatsapp), falar com 
Paula Garcia, ou pessoalmente na 
sede da entidade, localizada à Praça 
Doutor José Arantes Junqueira, n.º 
90, centro, Batatais/SP, de segunda à 
sexta-feira, das 8h30 às 17h30.

FONTE/ACE BATATAIS



01.03.24-Falecido: Carlos Alberto De Paula - 62 Anos- União Estável Com: 
Graciela A. P. Martins Fernandes Deixa: Filhos E Netos - Velório São Vicente De Paulo = 
Batatais=Sp= Sala 03 - Sepultamentos Crematório Ec. Met. De R. Preto-Sp- 02.03.24 
Às 12h

02.03.23-Falecida; Maria Aparecida Acra - 72 Anos- Solteira - Deixa Um Irmão 
-Sepultamento: Cemitério Bom Jesus-Batatais=Sp= 02.03.28 Às 16h

04.03.24-Falecido: José Bergamini – 98 Anos- Viuvo - Deixa Filhos - E Netos 
-Sepultamento: Cemitério Saudade-Batatais=Sp= 04.03.24 Às 9h

05.03.24-Falecida: Maria Emilia Saidel Santos - 69 Anos- Casada Com Mauro 
Amaral Santos - Deixa Filhos/Netos E Bisnetos - Velório São Vicente De Paulo = 
Batatais=Sp= Sala Especial - Sepultamento: Cemitério Saudade=Batatais=Sp= 
06.03.24 Às 10h30

05.03.24-Falecido: Claudio Fernandes Pereira - 62 Anos- Casado Com: Márcia 
Ramos Malaquias Pereira - Velório São Vicente De Paulo = Batatais=Sp= Sala 
Especial -Sepultamento: Cemitério Saudade=Batatais=Sp= 06.03.24 Às 16h30

06.03.24-Falecido: Paulo Domingos De Souza - 61 Anos- Divorciado - Deixa: 
Filhos E Netos - Velório São Vicente De Paulo = Batatais=Sp= Sala 03 - Sepultamento: 
Cemitério Saudade=Batatais=Sp= 06.03.24 Às 15h

06.03.24-Falecida: Maria Ap. Da Silva Baviera - 70 Anos- Casada Com Percival 
Santo Baviera - Deixa: Filhos/Netos E Bisneto - Velório Sabela De Santo Reis = 
Batatais= Sp - Sepultamento: Cemitério Saudade-Batatais=Sp= 07.03.24 Às 13h

06.03.24-Falecido: Antônio Marciano Da Silva - 75 Anos- Solteiro - 
Sepultamento: Cemitério De Altinópolis=Sp= 07.03.24 Às 10h

07.03.24-Falecido: José Zera Sobrinho - 85 Anos- Casado Com Maria Jose 
Correa Zera -Deixa Filhos E Netos - Velório São Vicente De Paulo = Batatais=Sp= 
Sala Especial -Sepultamento: Cemitério Saudade=Batatais=Sp= 07.03.24 Às 14h30

08.03.24-Falecida: Tereza Da Silva Bertoncini - 79 Anos- Casada Com 
José Bertoncini Deixa: Filhos/Netos E Bisnetos - Velório São Vicente De Paulo = 
Batatais=Sp= Sala 03 - Sepultamento: Cemitério Saudade=Batatais=Sp= 08.03.24 
Às 15h

10.03.24-Falecida: Maria Do Carmo Avellar Craco - 86 Anos- Viúva - Deixa: 
Filhos/Netos/Bisnetos E Tataranetos - Velório São Vicente De Paulo =Batatais=Sp= 
Sala 03 - Sepultamento: Cemitério Saudade=Batatais=Sp=11.03.24 Às 10h

11.03.24-Falecida: Zita Maria De Oliveira - 83 Anos- Casada Com José 
Coimbra De Oliveira Deixa: Filhos/Netos E Bisnetos - Velório São Vicente De Paulo 
- Batatais=Sp= Sala Especial - Sepultamento: Cemitério Saudade-Batatais=Sp= 
11.03.24 Às 10h30

11.03.24-Falecido: José Calegaro – 96 Anos- Viuvo De Dorvalina Munari 
Calegaro - Deixa Filhos E Netos - Velório São Vicente De Paulo = Batatais=Sp= Sala 
Especial -Sepultamento: Cemitério Saudade=Batatais=5p= 12.03.24 Às 13h30

11.03.24-Falecida: Zoraide Nascimento Felicio - 93 Anos- Viúva.  Deixa:Filhos/
Netos e Bisnetos - Velório São Vicente De Paulo = Batatais=Sp= Sala 03 - 
Sepultamento: Cemitério Saudade=Batatais=Sp= 12.03.24

12.03.24-Falecido: Ismael De Francisco - 84 Anos- Casado Com Antonieta Zanco 
-Sepultamento: Cemitério De Francisco Saudade=Batatais=Sp= 13.03,24 Às 9h

13.03.24-Falecido: Mauro Sergio Ricci - 84 Anos- Viúvo - Deixa Filhos E Netos - 
Velório São Vicente De Paulo = Batatais=Sp= Sala Especial - Sepultamento: Cemitério 
Saudade=Batatais=Sp= 13.03.24 Às 16h

13.03.24-Falecido: José Maria Guidetti - 80 Anos- Viúvo - Deixa: Filhos E Netos 
Sepultamento Cemitério Saudade=Batatais=Sp= 13.03.24 Às 15h.

15.03.24-Falecido: Pedro Antonio Saltarelli - 69 Anos- Casado Com Madalena 
De Fatima Fernandes E. Saltarelli Deixa Filhos E Netos - Velório São Vicente De Paulo-
Batatais=Sp- Sala Especial - Sepultamento: Cemitério Saudade=Batatais=Sp= 
14.03.24 Às 10h30

14.03.24-Falecida: Maria Gonçalves Guimarães - 82 Anos – Viúva – Deixa filhos 
e netos -Velório De Altinópolis-Sp - Sepultamento: Cemitério De Altinópolis=Sp= 
14.03.24 Às 16h

15.04.24-Falecido: Isaac Zoncape da Silva – 5 anos – Deixa mãe Desire Cristina . 
Da Silva e pai Tiago Teodoro da Silva - Velório De Brodowski=Sp - Sepultamento: 
Cemitério De Brodowski=Sp= 15.03.24 Às 16h

16.03.24-Falecida: Isabel Ap. Silva Oliveira - 85 Anos- Viúva – 
Deixa filhos/Netos E Bisnetos – Velório - Sepultamento: Cemitério 
Saudade=Batatais=Sp= Sala especial -SEPULTAMENTO: Cemitério 
Saudade-Batatais=Sp= 16.03-24 Às 15h.

16.03.24-Falecido: Marcos Antenor Cestari - 68 Anos- Divorciado 
- Deixa Filhos - Velório De Jardinópolis=Sp - Sepultamento: Cemitério De 
Jardinópolis=Sp= 16.03.24 Às 16h30

17.03.24-Falecido: Armando Claret Degani - 74 Anos- Viuvo - Deixa 
Filhos E Netos - Velório São Vicente De Paulo = Batatais=Sp= Sala Especial - 
Sepultamento: Cemitério Saudade=Batatais=Sp= 18.03.24 Às 16h

18.03.24-Falecida: Angélica Lascala Colsera - 97 Anos- Viúva - Deixa: 
Filhos/Netos E Bisnetos - Velório De Brodowski=Sp= Sepultamento: 
Cemitério De Brodowski=Sp= 19.03.24 Às 10h

Benefícios do INSS não serão suspensos 
por falta de comprovação de vida este ano

Copom reduz juros básicos da economia
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Até o final de 2024, o Ministério da Previdência 
Social decidiu que os benefícios do INSS não serão 
bloqueados ou suspensos se os beneficiários não 
realizarem a prova de vida. 

Essa decisão foi publicada em uma portaria no 
Diário Oficial da União.

Além disso, a portaria mudou o período de 
contagem para a comprovação da vida. 

Agora, em vez de contar a partir do aniversário 
do segurado, a contagem começa a partir da última 
atualização do benefício ou da última prova de vida.

É importante destacar que não é necessário ir 
ao banco ou a uma agência do INSS para realizar 

a prova de vida.  Segundo as novas regras, o INSS 
vai receber informações de outros órgãos federais, 
especialmente biométricas, para evitar suspensões 
indevidas de benefícios. 

Esses dados serão cruzados com informações do 
governo.

Em fevereiro, o INSS informou que mais de 4 
milhões de beneficiários estavam sendo chamados 
para fazer a prova de vida.

Lembrando que devem fazer a prova de vida 
aqueles que recebem aposentadorias, pensões por 
morte e benefícios por incapacidade.

O comportamento dos preços fez o Banco 
Central (BC) cortar os juros pela sexta vez seguida. 

Por unanimidade, o Comitê de Política Monetária 
(Copom) reduziu a taxa Selic, juros básicos da 
economia, em 0,5 ponto percentual, para 10,75% 
ao ano. A decisão era esperada pelos analistas 
financeiros.

Em comunicado, o Copom informou que deverá 
fazer apenas mais uma redução de 0,5 ponto na 
próxima reunião, em maio, o que aumenta a chance 
de a autoridade pausar o ciclo de cortes a partir de 
junho. 

Nos textos anteriores, o órgão indicava que 
prosseguiria com as reduções “nas próximas 
reuniões”.  Segundo o comunicado, o cenário para a 
inflação permanece inalterado, com riscos tanto de 
alta como de baixa. 

Entre os fatores que podem elevar a inflação, 
estão a persistência das pressões inflacionárias 
globais e o aquecimento do setor de serviços. 

Entre os possíveis fatores de queda, estão a 
desaceleração da economia global maior que a 
projetada e impactos mais fortes que o esperado 
das altas de juros em outros países.

https://www.facebook.com/funerariabomjesusbatatais/?ti=as


Estância Turística de Batatais         Sexta-feira 22 de Março de 2024 - Pag. 21

https://www.facebook.com/fbreal
https://api.whatsapp.com/send?phone=5516991233459&text)=&utm_source=comics&utm_medium=e-mail&utm_campaign=spring+sale
https://www.instagram.com/ladoaladobatatais/


Ministério ordena retirada Ministério ordena retirada 
de dez marcas de azeite de de dez marcas de azeite de 

oliva do mercadooliva do mercado
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Todos os comerciantes, varejistas ou atacadistas do país devem recolher 
das prateleiras dez marcas de azeite de oliva extravirgem.  

São elas: Terra de Óbidos; Serra Morena; De Alcântara; Vincenzo; Az Azeite; 
Almazara; Escarpas das Oliveiras; Don Alejandro; Mezzano; e Uberaba.

Essa determinação do Ministério da Agricultura e Pecuária é um 
desdobramento da Operação Getsêmani, que identificou um esquema ilícito 
de importação, adulteração e distribuição de azeite de oliva fraudados. 

No início de março, foram apreendidos mais de 104 mil litros de azeite de 
oliva, além de embalagens e rótulos.

Por orientação do ministério, o consumidor que possuir azeite de uma 
dessas marcas em casa deve parar de consumir imediatamente o produto e 
solicitar a substituição, como determina o Código de Defesa do Consumidor.  

Também é possível pedir ressarcimento, mesmo depois de aberto e 
consumido o produto. 

Para isso, basta ter a nota fiscal comprovando que o azeite faz parte da lista 
de produtos fraudados.

Além disso, deve ser comunicado ao Ministério da Agricultura o 
estabelecimento e endereço onde foi adquirido o produto pelo canal Fala.BR.

As pessoas prejudicadas também podem fazer reclamação na secretaria de 
vigilância sanitária do seu município.

Para não serem enganados, a orientação é que para que os consumidores, 
antes da compra, confiram a lista de produtos irregulares já apreendidos, não 
comprem a granel, e optem por produtos com a data de envase mais recente, 
além de conferir a data de validade.

Outra dica é desconfiar de preços muito abaixo da média do mercado.
Com informações da Agência Brasil
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Prefeito Juninho Gaspar revela grade de shows da 47ª Festa do Leite de Batatais

Na tarde desta sexta-feira, dia 
22 de março, o prefeito Juninho 
Gaspar convocou a imprensa para 
um anúncio especial: a divulgação 
da grade de shows da tão aguardada 
47ª Festa do Leite de Batatais. 

Com uma história de sucesso 
que ultrapassa fronteiras, a festa 
é reconhecida nacionalmente e 
promete mais uma vez agitar a 
cidade.

Radiante e entusiasmado, o 
prefeito agradeceu a presença dos 
jornalistas e expressou sua alegria 
em compartilhar as novidades sobre 
o evento. 

Ele destacou o sucesso da última 
edição da Festa do Leite e ressaltou 
as expectativas para este ano, que 

promete ser ainda mais grandioso.
Um dos momentos mais esperados 

pela população era a revelação 
da grade de shows, e    o prefeito 
assegurou que selecionou os 
melhores artistas para animar os 
quatro dias de festa. 

Confira  a programação:

·      Quarta-feira, 10 de Julho: Jorge & 
Mateus

·   Quinta-feira, 11 de Julho: Ana 
Castela

·   Sexta-feira, 12 de Julho: Luan 
Pereira e Fred & Fabrício

·    Sábado, 13 de Julho: Daniel e 
Mumuzinho

·          Domingo, 14 de Julho: Theodoro 
& Sampaio, Gustavo Miotto e 
Festlandia

Com uma mistura de estilos 
musicais, os shows prometem agradar 
a todos os gostos, proporcionando 
momentos de diversão e alegria para 
os visitantes da Festa do Leite. 

Agora, é só aguardar ansiosamente 
por esse evento tão tradicional 
e querido pela comunidade de 
Batatais.
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https://www.facebook.com/GRAM-AB-1982884091780339/
https://www.facebook.com/funerariabomjesusbatatais/?ti=as
https://www.facebook.com/EdgiroVeiculos/
https://www.facebook.com/EdgiroVeiculos/
https://www.facebook.com/NacimeMansurDB

